

2.

Mme Vézina profitera de son séjour à Abidjan pour procéder à l'inauguration de la Polyclinique Sainte-Anne-Marie, construite par des entrepreneurs canadiens au coût de \$50 millions.

Après s'être rendue en Côte d'Ivoire, Mme Vézina effectuera une visite officielle au Kenya. Depuis son indépendance en 1963, ce pays a été un important partenaire du Canada en Afrique. Le programme canadien de coopération pour le développement s'y est accru sensiblement ces dernières années; les décaissements devraient totaliser \$25 millions en 1984-85.

La visite au Kenya sera l'occasion de prendre connaissance du programme de coopération pour le développement, de discuter du défi qui se pose à la société kenyane et des façons dont le Canada peut apporter l'aide la plus efficace, et de passer en revue les grandes questions internationales avec des dirigeants kenyans. Mme Vézina visitera également un certain nombre de projets - surtout communautaires - dans la région centrale du pays.